



La Bible réunit les 4 critères d'un livre écrit et inspiré de Dieu.  
S'il voulait nous parler de manière audible, il aurait forcément dû se faire homme pour que nous puissions le comprendre sans passer pour fou.

Dieu serait-il venu sur terre ?

Quelles seraient les caractéristiques d'un homme qui serait Dieu ?

Les grands inspirés de l'histoire ont-ils prétendus être Dieu ?

Découvrons cela ensemble !

**Crise Baptiste  
de foi Binard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



4 PARTAGES

